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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和元年 １１月２８日 

午前・午後 ９時５０分    

議会名 令和 元 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ６ 番 早 川 貴 光 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．災害による情報格差の対

策について 

（１）役所内での連携につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）町会との行政の連携に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

①発災直後、最新情報は Twitter とホームページ

で発信するとしていた。一方で Twitter とホー

ムページ上での情報発信にタイムラグも見受け

られた。情報共有について役所内の連携はスム

ーズだったのか伺いたい。 

 

 

②発災時にホームページ上のハザードマップのペ

ージにあるハザードマップ PDF 版（地域別）と

避難所マップとしてリンクしていた災害対応全

図（佐野市全体）に差異があった。対応できな

かった理由を伺いたい。 

 

 

①11 月 8 日に行われた議員全員協議会において救

援物資について、今後の対応状況が説明され、

被災者のニーズに即した支援物資の調達、受け

入れ、支援に努めていくとの説明があった。ど

のようにニーズを把握しているのか伺いたい。 
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２．市職員の労働マネジメン

トについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②11 月 8 日時点でプッシュ型支援を続けていきた

いとしていたが、ニーズを把握しているのであ

ればプル型支援に切り替えるべきと考えるが所

見を伺いたい。 

 

 

③災害発災直後に消毒液配布や救援物資の依頼は

すべて町会を通して行う事としていた。各町会

の負担に対する平準化まで考えて支援をしてい

たのか伺いたい。 

 

 

①発災後 1 か月間の市職員の総残業時間を伺いた

い。 

 

 

②発災前の 1 か月あたりの平均総残業時間と発災

後 1 か月を比較した当局の所見を伺いたい。 

 

 

③残業時間の軽減策について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


